



## Gastos de defensa elevan presupuesto de Gobierno japonés para 2025

### Description

(Tokio) El Gobierno de Japón, dirigido por el primer ministro Shigeru Ishiba, aprobó hoy un presupuesto para el año fiscal 2025 de 710 mil millones de dólares, a partir del incremento en los gastos de defensa.

El borrador de la propuesta del Ejecutivo deberá ser presentado ahora a la Asamblea Nacional, donde la coalición política liderada por Ishiba perdió la mayoría parlamentaria en octubre, tras las últimas elecciones.

Corresponde al Legislativo ratificar o solicitar una revisión del borrador que plantea una cifra general récord, al igual que el presupuesto de defensa, pues por primera vez en la historia supera los 48 mil millones de dólares.

El Ejecutivo estimó que los ingresos para el próximo año fiscal serán superiores a 470 mil millones de dólares y, de manera complementaria, expuso el plan de emitir nuevos bonos por valor de más de 179 mil millones de dólares.

Otro parámetro que aumenta es el gasto en seguridad social, dispuesto en alrededor de 240 mil millones de dólares, por el envejecimiento poblacional creciente en Japón.

Diversos economistas ponen en duda la salud fiscal del país asiático, tras años de dificultades económicas y crisis financiera.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024